

Si vous avez des difficultés à visualiser cet email, [suivez ce lien](#)

## Direction générale des services

---



Chères et chers collègues,

Plusieurs sites de l'université fermeront 15 jours pendant les vacances d'hiver, du samedi 17 décembre 2022 au mardi 3 janvier 2023, et la plupart d'entre vous ont besoin et envie de prendre des vacances.

Aussi, en accord avec la Présidente et comme déjà proposé en 2021, tous les agents et agentes qui le souhaitent sont invités à poser deux semaines de congés en cette fin d'année, sauf naturellement en cas de nécessité de service.

Avec un peu d'avance, je vous souhaite à toutes et tous, de très bonnes vacances de fin d'année,

**Jean-Christophe Erard**

Directeur général des services